



## RUMBO AL 3 DE SEPTIEMBRE Votarán tres millones

Tres millones de mexicanos se registraron para participar en la elección interna del Frente Amplio por México, donde elegirán candidato.

**GÁLVEZ, CREEL Y PAREDES BUSCAN LA CANDIDATURA**

# Votarán tres millones en la elección interna del Frente

Lo ciudadanos registrados en la  
plataforma decidirán el 3 de  
septiembre a su preferido para  
competir por la presidencia en 2024

**JAVIER DIVANY**

**T**res millones de ciudadanos se registraron para participar en la elección interna del Frente Amplio por México, donde elegirán a su candidato o candidata para los comicios presidenciales de 2024.

Ayer, el último día para registrarse en la plataforma, el dirigente de Acción Nacional, Marko Cortés, dijo que pese a lo arriesgado de abrir el proceso a la ciudadanía en general, el resultado es positivo.

“La difícil circunstancia que vive el país lo ameritaba y hoy se ha logrado: credibilidad, legitimidad y entusiasmo que se traducen en casi tres millones de personas ya inscritas en la plataforma del Frente”,

dijo el panista a través de un comunicado.

La mayor cantidad de registros fue a través de internet —que cerró el sistema a medianoche del domingo— pero en localidades como Ciudad Juárez hubo puntos donde los ciudadanos podían acudir para hacerlo de manera presencial.

“Hoy (ayer) es el último día para registrarte en el #FrenteAmplioPorMéxico y participar en la consulta del 3 de septiembre. No dejes de hacerlo”, promocionaron el PRI, PAN y PRD ayer a través de sus redes sociales.



Para la votación interna, los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática abrieron la participación a la ciudadanía, con el único requisito de registrarse en la plataforma digital.

Los tres partidos aseguraron que hay unidad al interior del Frente, por lo que descartaron fractura al momento de elegir a la persona que los representará en los comicios del año entrante.

“Impulsamos un proceso completamente inédito, atractivo y esperanzador para la gente, por lo que en Acción Nacional aseguramos que iremos juntos, que no habrá ningún conflicto, que habrá unidad y un gran cierre de filas, para definir al responsable del Frente Amplio por México”, afirmó Marko Cortés.

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, dijo que el Frente Amplio por México devolverá a los mexicanos lo que les fue arrebatado, y para ello los priistas de todo el país van a apoyar a la coalición rumbo a las elecciones del próximo año.

Mientras que el PRD invitó a los ciudadanos a sumarse a este proyecto y hacer del Frente la única opinión para el año 2024, pues el país está sumido en la crisis de inseguridad, de violencia, de crisis y de mentiras de este gobierno morenista.

En tanto, el dirigente del PAN reconoció a los miembros del Comité Organizador por su extraordinaria labor y compromiso durante este proceso, mostrando un desempeño responsable y de calidad con-

forme a su amplia experiencia en materia electoral.

También destacó el gran entusiasmo y camaradería mostrada entre los aspirantes Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Beatriz Paredes en el Foro Regional de Monterrey celebrado el sábado.

“Ahí mostraron amplio conocimiento para resolver los problemas de la pobreza y desigualdad, como para impulsar el crecimiento económico, la sustentabilidad y cuidar nuestro medio ambiente; con claros mensajes de altura de miras, de generosidad y compromiso con México”, dijo.

Para esta semana se tienen programados tres foros regionales donde participarán Beatriz Paredes, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez. Mañana será en León, Guanajuato, donde los temas a tocar son salud, educación, cultura y programas sociales, uno de los más importantes electoralmente hablando debido a que deberán mostrar una postura clara ante las políticas del gobierno que encabeza Andrés Manuel López Obrador.

Para el jueves el foro regional se llevará a cabo en Guadalajara, Jalisco, el centro de la discusión será la política externa: México y Norteamérica, México y Latinoamérica, además de la relación que hay con China, Rusia, Unión Europea, Reino Unido y Ucrania.

El sábado en Mérida Yucatán, cerrarán los foros con el tema: El México para las mujeres.



El domingo 27 comenzará a levantarse la encuesta final del frente para saber qué candidato prefiere la ciudadanía, ejercicio que terminará el 30 de agosto. Y para el domingo 3 de septiembre se tiene programada la elección interna del FAM.

## FOROS

**EL ÚLTIMO** foro en el que participarán los tres aspirantes se realizará en Mérida, Yucatán



**Ciudadanos se registraron** para participar en la elección del Frente Amplio

*“Impulsamos un proceso completamente inédito, atractivo y esperanzador para la gente”*

**MARKO CORTÉS**  
LÍDER DEL PAN